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Todos os 497 municípios 
do Rio Grande do Sul aderiram 
ao Programa Saúde na Escola 
(PSE) para o ciclo 2025/2026.  
Além de estar presente em todo 
o território gaúcho, o PSE pas-
sará a funcionar de forma inte-
grada com outro programa: o 
Geração Consciente, que rea-
liza ações em 170 municípios. 
Ambos têm como público-alvo 
adolescentes e jovens em idade 
escolar.  

Serão beneficiados mais de 
1,8 milhão de estudantes, em 
6,8 mil escolas da rede pública. 
As atividades são realizadas nas 
escolas e em outros locais das 
comunidades, como centros de 
saúde, praças, ginásios esporti-
vos, entre outros.

O Governo do Estado e a 
Prefeitura de Curitiba vão im-
plantar duas novas trincheiras 
na Linha Verde para facilitar a 
ligação entre os bairros Xaxim 
e Capão Raso. O governador 
Carlos Massa Ratinho Junior 
e o prefeito Eduardo Pimen-
tel assinaram nesta terça-feira 
(1º) o convênio que autoriza 
a licitação da obra, que vai 
receber R$ 119,5 milhões de 
investimento.

O investimento do Governo 
do Estado na obra é de R$ 87,7 
milhões, por meio da Secretaria 
de Infraestrutura e Logística, e 
os outros R$ 31,8 milhões são 
recursos da prefeitura. As trin-
cheiras serão construídas no 
entorno da estação São Pedro.

A primeira reunião do Fó-
rum Permanente do Programa 
Semicondutores RS ocorreu 
nesta terça-feira (1/4), no Pa-
lácio Piratini, com a presença 
do governador Eduardo Leite 
e da secretária de Inovação, 
Ciência e Tecnologia, Simone 
Stülp. O grupo, que conta com 
representantes do Estado, da 
indústria e da academia, tem 
como missão discutir políticas 
estaduais relacionadas ao tema 
e identificar tendências tecno-
lógicas, com encontros previs-
tos a cada seis meses.

Leite frisou a relevância 
da área para a diversificação 
da economia gaúcha. “O setor 
de semicondutores é um eixo 
prioritário”.
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O governador Carlos Mas-
sa Ratinho Junior liberou 
nesta terça-feira (1º) o repas-
se de R$ 159 milhões para o 
fortalecimento da Política da 
Criança e do Adolescente nos 
399 municípios do Estado. Os 
recursos, oriundos do Fundo 
para a Infância e Adolescência 
(FIA) e administrados pela Se-
cretaria de Estado do Desen-
volvimento Social e Família 
(Sedef ), serão repassados na 
modalidade fundo a fundo e 
poderão ser usados de maneira 
autônoma pelas cidades.

“É o maior repasse da his-
tória do Paraná para diversas 
áreas no cuidado com as nossas 
crianças e adolescentes”, desta-
cou Ratinho Junior.
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Mulheres no Topo da Montanha 2025

Novo Ponto de Atendimento 

Fiscalização de 2 mil produtos

Direitos da mulher 

Fiscalização do transporte ferroviário

O governador Jorginho 
Mello assinou na terça-fei-
ra a abertura do primeiro 
edital de inscrições para 
o Programa CNH Empre-
go na Pista. A iniciativa 
é voltada à empregabili-
dade e vai ofertar até 30 
mil Carteiras de Habilita-
ção, gratuitamente, para 
as categorias A, B, D, e E. 
Além disso, também terá 
vagas para a inclusão de 
Exercício de Atividade Re-
munerada (EAR) na CNH 
e mudança ou adição de 
categoria.

Também participaram 
da assinatura o presiden-

te do Detran/SC, Ricardo 
Miranda Aversa, o secre-
tário de Estado da Casa 
Civil, Kennedy Nunes, e 
autoridades presentes 
como o representante 
do SEST/SENAT e Fede-
ração das Empresas de 
Transporte de Carga do 
Estado de Santa Catarina, 
Maurus Fiedler.

“É um Programa que 
nós vamos dar 30 mil car-
teiras de motorista gra-
tuitamente a entregador 
de pizza, a motoboy de 
forma geral, para mudan-
ça de categoria da CNH”, 
pontua o governador.

No dia 29 de março, úl-
timo sábado, o Parque 
Estadual da Serra Furada 
administrado pelo Insti-
tuto do Meio Ambiente 
(IMA) com apoio do Go-
verno do Estado de San-
ta Catarina, recebeu o 
evento Mulheres no Topo 
da Montanha 2025, em 
alusão ao mês que é des-

tinado às mulheres.
Com a devida autoriza-

ção da gestão do Parque e 
da Gerência de Áreas Na-
turais Protegidas vincula-
da à Diretoria de Biodiver-
sidade e Florestas do IMA, 
o evento ressaltou a im-
portância do ecoturismo 
para o desenvolvimento 
sustentável da região. 

O governador Jorginho 
Mello e o presidente do 
Detran/SC, Ricardo Miran-
da Aversa, inauguraram, 
nesta terça-feira, 1° de 
abril, as novas instalações 
do Ponto de Atendimen-
to de Içara, no Sul do Es-
tado. O local vai atender 
os cidadãos/clientes dos 
municípios de Içara e de 
Balneário Rincão. As duas 

cidades juntas contam 
com um total de 65.405 
veículos e 46.539 condu-
tores, que serão beneficia-
dos pela nova unidade do 
Departamento Estadual 
de Trânsito.

“Estamos aqui entre-
gando para a sociedade 
instalações que dão mais 
conforto às pessoas”, afir-
mou o governador.

Mais de dois mil produtos 
adquiridos pelos órgãos 
de Governo de Santa Ca-
tarina, por meio de licita-
ções, já foram fiscalizados 
pelo Instituto de Metro-
logia de Santa Catarina 
(Imetro-SC). 

A ação faz parte do 
Programa Compra Segura 
SC, uma iniciativa do Go-
verno de Santa Catarina 

para assegurar o comércio 
justo e a concorrência leal 
nas licitações públicas. 

O principal objetivo 
das ações do Imetro e da 
SEA é garantir que os pro-
dutos de uso institucional 
entregues nas compras 
do governo estejam de 
acordo com a legislação 
metrológica e de qualida-
de vigentes.

As novas conselheiras do 
Conselho Estadual dos Di-
reitos da Mulher de Santa 
Catarina tomaram pos-
se nesta terça-feira, 1º de 
abril, em uma cerimônia 
híbrida realizada de forma 
on-line e também presen-
cial na Secretaria de Esta-
do da Assistência Social, 
Mulher e Família. O even-
to reuniu as representan-

tes de órgãos governa-
mentais e da sociedade 
civil, que atuarão juntas 
na promoção e defesa 
dos direitos das mulheres 
no estado no biênio 2025-
2027. O Cedim/SC é um 
órgão colegiado, perma-
nente, deliberativo e con-
sultivo, com composição 
paritária entre governo e 
sociedade civil. 

A Secretaria de Estado da 
Proteção e Defesa Civil de 
Santa Catarina, por meio 
da Gerência de Produtos 
Perigosos, participou, a 
convite da Agência Na-
cional de Transportes Ter-
restres, de uma operação 
de fiscalização do trans-
porte ferroviário de pro-
dutos perigosos no tre-

cho entre Lages e Mafra. 
A ação integra o calendá-
rio da Comissão Estadual 
de Prevenção, Prepara-
ção e Resposta Rápida a 
Emergências Ambientais 
com Produtos Perigosos 
e teve como objetivo ve-
rificar as condições de 
segurança no transporte 
desses produtos.

Roberto Zacarias / SECOM

Jorginho Mello autoriza abertura do primeiro edital 

Inscrições para o Programa 
CNH Emprego na Pista

Exames oftalmológicos 
para 67 mil crianças do PR

O Governo do Estado vai 
investir cerca de R$ 5,5 milhões 
para a realização de 67 mil con-
sultas e exames oftalmológicos 
e a distribuição gratuita de 10,9 
mil óculos para estudantes da 
rede estadual de ensino em 93 
municípios paranaenses com 
baixo Índice de Desenvolvi-
mento Humano Municipal 
(IDHM). A iniciativa faz parte 
do programa Bons Olhos Para-
ná, anunciado nesta terça-feira 
(1º) pelo governador Carlos 
Massa Ratinho Junior.

Em caráter piloto, a inicia-
tiva inclui triagens, consultas 
oftalmológicas, exames espe-
cializados e a distribuição gra-
tuita de óculos quando houver 
a identificação da necessidade 
por meio de diagnóstico mé-
dico. Os atendimentos acon-
tecerão de forma itinerante, 
por meio de consultórios espe-
cializados instalados em uma 
carreta e um ônibus que vão 
percorrer o Paraná entre abril e 
julho nesta etapa do programa. 
Confira AQUI o cronograma 
completo dos atendimentos.

O programa será custeado 
com recursos do Fundo Esta-
dual para Infância e Adoles-
cência (FIA/PR). No mesmo 
evento, o governador anunciou 

o repasse de outros R$ 159 mi-
lhões do FIA/PR para as 399 
cidades paranaenses visando o 
fortalecimento da Política da 
Criança e do Adolescente.

“Muitas crianças não conse-
guem aprender direito, ou têm 
dor de cabeça enquanto estu-
dam, e muitas vezes isso vem de 
um problema de visão que ela 
não sabe que tem e que pode 
ser resolvido com um simples 
óculos”, afirmou Ratinho Junior. 
“Vamos levar essa estrutura para 

as escolas da rede estadual para 
que as crianças possam fazer 
exames oftalmológicos e aquelas 
que porventura precisarem rece-
berão óculos gratuitamente”.

Após os atendimentos nos 
93 municípios que recebem a 
etapa piloto do programa, a in-
tenção, de acordo com o gover-
nador, é ampliar a iniciativa para 
mais localidades. “Vamos come-
çar com cerca de 70 mil atendi-
mentos nessa primeira etapa nos 
municípios prioritários e a ideia 

é continuar expandir isso para 
outras cidades, levando o acesso 
aos serviços oftalmológicos para 
todas as nossas crianças”, con-
cluiu Ratinho Junior.

Segundo o fundador da 
ONG Renovatio, Ralf Toenjes, 
uma das organizações parceiras 
do Governo do Estado no pro-
jeto, cerca de 18% das crianças 
têm algum tipo de deficiência 
visual, o que torna a correção 
destes problemas uma política 
pública de educação. 

Consultório itinerante vai percorrer 93 municípios paranaenses
Geraldo Bubniak/AEN

Iniciativa inclui triagens, consultas oftalmológicas e exames especializados 

O vice-governador Gabriel 
Souza esteve em Brasília nes-
ta segunda-feira (31/3) para 
cumprir agenda com ministros 
e representantes do governo 
federal. Entre os temas abor-
dados destacaram-se as pontes 
internacionais, as ferrovias e a 
situação dos agricultores atin-
gidos pelos eventos meteoroló-
gicos adversos recentes. Gabriel 
teve reuniões no Ministério 
dos Transportes, no Ministério 
das Relações Exteriores e no 
no Ministério do Desenvolvi-
mento Agrário e Agricultura 
Familiar. A titular da Secretaria 
de Planejamento, Governança 
e Gestão, Danielle Calazans, 
acompanhou o vice-governa-
dor nas agendas. 

Nos encontros com o mi-
nistro dos Transportes, Renan 
Filho, e no Itamaraty, Gabriel 
apresentou a proposta do go-
verno gaúcho para financiar o 
anteprojeto das pontes inter-
nacionais entre Alvear e Itaqui, 
Alba Posse e Porto Mauá, e El 
Soberbio e Tiradentes do Sul. 
Ele entregou um ofício solici-

tando a união de esforços e o 
apoio do governo federal para 
viabilizar a cooperação do go-
verno argentino no empreen-
dimento.

“Por serem pontes que li-
gam dois países, a construção 
precisa ser realizada por meio 
de acordos bilaterais entre o 
governo federal e o governo 
argentino. Os anteprojetos for-
necidos e subsidiados pelo go-
verno do Estado, nesse caso, são 
o primeiro passo do processo e 

uma forma de colaborar, já que 
as estruturas também são de in-
teresse para o desenvolvimento 
econômico do Rio Grande do 
Sul”, explicou Gabriel. 

Ferrovias gaúchas
Gabriel Souza reforçou a 

proposta para destacar o trecho 
turístico da concessão das fer-
rovias gaúchas, a fim de que ou-
tros investidores possam fazer 
os reparos necessários e operar 
o trajeto. Dos 46 quilômetros 

da ferrovia na qual opera o 
Trem dos Vales, entre Guaporé 
e Muçum, 23 quilômetros fo-
ram atingidos pelas enchentes.

O governo federal informou 
na reunião desta segunda-feira 
que, para restaurar o trecho, a 
Rumo Logística, que possui a 
concessão da malha ferroviária, 
afirma que são necessários R$ 
300 milhões para recuperar o 
trajeto. No entanto, a empresa 
afirma que não tem interesse 
em explorar o trecho turístico.

“Essa medida permitirá que 
a associação de turismo da re-
gião assuma a gestão do trecho, 
fortalecendo o setor turístico e 
gerando empregos em uma área 
que foi severamente impactada 
pelas enchentes de maio passa-
do”, reforçou o vice-governador. 

Uma nova reunião, desta 
vez com a concessionária, de-
verá ser realizada nos próximos 
15 dias para discutir a propos-
ta de separar o trecho turístico 
e fazer novas concessões para 
empresas que, de fato, queiram 
explorar o transporte ferroviá-
rio no Estado.

Infraestrutura e apoio a agricultores
Rodrigo Ziebell/Ascom GVG

Gabriel Souza formaliza pedido de ação ao governo federal


